

『D.LEAGUE』で日本一、そして世界にも挑戦し続けたい!! これだと思ったことを信じて進んでいくことが大切!

A 所属しているチームで日本一になること。個人としては、シーズン中でも世界に行つて、自分のダンスをしたい、世界のダンスを吸収したいと思っています。

Q 今シーズンの目標を聞かせてください。

CHIHIROさんの想い

Q 小さい頃から意識してきたこと、大切にしていることはありますか?

A シンプルによく食べ、よく学び、よく寝ること! (笑) あとは、これだと思ったことを信じぬくことです。自分の志をしっかりと持ち、何のためにやっているのかが明確であれば、どんなに辛いことがあっても頑張れると思います!

CHIHIROさんから 子どもたちへのメッセージ

好きで始めたことは、続けていくことを大切に!
続けていくからこそ、その先に繋がっていくものがある!

辛いとき、好きなことをやめるという選択をしてしまうのではなく、続けていくためにはどうしたらいいかを考えほしい。私もこれまで辛いこと・悔しい思いをたくさんしてきたけれど、続けてきたからこそ、世界チャンピオンやプロダンサーになるという今があります。やりたいことをやらせてもらえる環境や親御さんへの感謝を忘れず、好きなことを続けていくことを大切にしてください。一緒に頑張りましょう!!

9時～17時まで、休みは週2日なので、会社員のみなさんと一緒に働いています。あとは企業からお金をもらつてダンスをしてるので、責任もありますし、逃げられない、弱音がはけないという厳しさはありますね。

Q プロの厳しさ・アマチュアとの違いはどんなところですか?

A シーズン中は怪我ができないので、身体のケアなど自己管理がとても大事になってしまいます。

9時～17時まで、休みは週2日なので、会社員のみなさんと一緒に働いています。



CHIHIROさん凱旋 市長表敬訪問

9月4日(月)、地元半田市に帰郷されたCHIHIROさんが、市長を訪れ、出場したダンス大会の結果や、現在の活動内容、ダンスの見どころなどを報告しました。その後、市長にダンスを披露しました。



市長からのメッセージ

半田市出身の方が、プロダンサーとして活躍、そして世界でも活躍されていることは市長として大変嬉しく、市民のみなさんにとっても、とても勇気づけられることだと思います。

10月からシーズンが始まると思いますが、怪我に気をつけ頑張ってほしいと思います。そして、これからも半田市の子どもたちの目標であってほしいですし、今シーズンも良い結果が出ることを期待しています。またCHIHIROさんが半田市に来てくれることを楽しみにしています。

